

山梨県砂利組合連合会主催 『労働災害防止研修会』

ACTIVE KUMIAI



あいさつを行う井上会長

修室において、『労働災害防止研修会』を開催した。

研修会に先立ち、あいさつの中で井上会長は、スローガンである、死亡災害の絶滅、重・軽傷災害の半減および労働保険料100%完納を提唱し、労働災害の撲滅にあたっての協力を呼びかけた。

同研修会では今回、労働安全コンサルタントの功力能文氏を講師に迎え、県内外の労働災害の現状や労働災害防止対策についての講演が行われた。

功力先生は、最近の事例をイラストをまじえたわかりやすい説明によって紹介し、日ごろの作業習慣からの気のゆるみが災害を引き起こす最大の要因だと説き、作業に対する意識の喚起を呼びかけた。

同研修会は、それまで関東支部の各県での持ち回りで行っていたが、県内の砂利採取業者らの労働災害に対する強い関心と、県独自による研修会開催の強い要望により、連合会単独で行うようになった。

参加した組合員は、この研修会の意義を再認識するとともに、労働災害の防止への取り組みに対して、常日頃からの意識を高めていきたい」と語っていた。



研修会風景